

E-2-138 Rheinland-Pfalz: Wir im Herzen Europas

Antragsteller*in: Ulrike Höfken (KV Bitburg-Prüm)

Änderungsantrag zu E-2

Von Zeile 137 bis 140 einfügen:

Einheitliche europäische Standards sind uns wichtig. Versorgungssicherheit muss europäisch gedacht werden, Standards für Klima- und Umweltverträglichkeit, Verbraucherschutz, Tierschutz und Arbeitsbedingungen national, EU-weit und global. Sie müssen in der Erstellung von internationalen Verträgen und Handelsabkommen verpflichtend berücksichtigt

Begründung

Die bisherige Formulierung ist missverständlich. Wir wollen ja zum Beispiel den Klimaschutz nicht allein auf die globale Ebene abschieben, sondern auf allen Ebenen Verantwortung übernehmen - auch wenn Deutschland und die EU nur einen weltweit begrenzten Beitrag leisten können